



**Communiqué de presse
de Victorin LUREL
Ministre des Outre-mer**

Paris, le 3 octobre 2012

***Victorin LUREL salue la nomination de Sophie Elizéon
comme Déléguée interministérielle pour l'égalité des
chances des Français d'outre-mer***

Le ministre des Outre-mer, Victorin LUREL, salue la nomination, ce mercredi au Conseil des ministres, de Sophie Elizéon en qualité de Déléguée interministérielle pour l'égalité des chances des Français d'outre-mer.

Le ministre des Outre-mer accueille avec une grande satisfaction ce choix en faveur d'une femme réunionnaise, engagée de longue date dans la lutte contre les discriminations et pour l'égalité des chances.

Victorin LUREL se réjouit de travailler en étroite collaboration avec la nouvelle déléguée interministérielle sur les très nombreux champs aujourd'hui ouverts pour faire progresser l'égalité et valoriser le dynamisme des originaires des Outre-mer dans la République.

Contact presse : Service presse – 01.53.69.26.74

27, rue Oudinot - 75007 Paris - Tél : 01.53.69.20.00
Internet : www.outre-mer.gouv.fr

Guadeloupe – Guyane – Martinique – La Réunion – Mayotte – Nouvelle-Calédonie – Polynésie française – Saint-Barthélemy – Saint-Martin
Saint-Pierre-et-Miquelon – Wallis et Futuna – Terres Australes et Antarctiques françaises